

Frau Ueberall gibt einen Rückblick auf die Veranstaltungen der letzten drei Monate. Bei durchgehend guter Beteiligung konnten folgende Veranstaltungen erfolgreich durchgeführt werden:

- Wandertag
- Stadtfest
- Buderus - Volksradfahren
- Bergische Wanderwoche in der Zeit vom 25.05. bis 02.06.
- Weinfest

Im Hinblick auf die kommenden Veranstaltungen bis zum Jahresende, sind folgende zu nennen:

- 30.07.: E-Bike-Tour mit gleichzeitiger Ausfahrt historischer Motorräder
- 19.08.: Nacht der Museen
- 24.-27.08.: Radevormwald Karibisch
- 08.-11.09.: Radevormwald präsentiert sich auf der Foire de Béré in Châteaubriant
- 15.-18.09.: Pflaumenkirmes (erstmalig durchgeführt von der Wirtschaftsförderungsgesellschaft) mit Bühnenprogramm an allen 4 Abenden
- 12.11.: Martinsmarkt
- 19.11.: Gedenkfeier zum Volkstrauertag
- 15.-18.12.: Weihnachtsmarkt
- 24.12.: Weihnachtssingen

Zum Weihnachtssingen bittet Frau Ueberall um Anregungen und Vorschläge bezüglich eines Rahmenprogramms vor dem eigentlichen Veranstaltungsbeginn.

Um auch junge Menschen für die Veranstaltungen in Radevormwald zu erreichen, wird die Stadt Radevormwald zukünftig mit Tourismus und Freizeitaktivitäten über Facebook zu erreichen sein. Ab Mitte August ist es möglich, über die Homepage der Stadt Radevormwald zu diesen Angeboten verlinkt zu werden.

Frau Pech-Büttner hat der Presse entnommen, dass Herr Schreiber am 22.10.2017 eine Mountainbike-Tour u.a. durch den Kollenberg plant und bittet die Verwaltung um Auskunft, ob hierzu bereits eine Genehmigung erteilt wurde. Herr Knorz berichtet, dass ein Antrag bereits vorliegt, eine Genehmigung jedoch noch aussteht, da das Prüfungsverfahren noch nicht abgeschlossen werden konnte.